

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

21 de junio de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	El Asalto a la Razón Carlos Marín	Miente la fiscalía sobre Gómez Leyva	La fiscalía capitalina no le bastó cuatro meses de prórroga para que hiciera investigaciones complementarias y poder acusar de manera formal a las 12 personas en espera de juicio por el fallido atentado a la vida de Ciro Gómez Leyva . El decisivo respaldo de la Jefatura de Gobierno que desde la noche del 15 de diciembre ha tenido Ciro para su seguridad física, sobre todo de la Secretaría de Seguridad que comanda Omar García Harfuch , de ninguna manera corresponde al deplorable y sospechoso desempeño del MP que encabeza la fiscal Ernestina Godoy.
Basta	Plaza Central Juan R. Hernández	Tiempos	Conforme avanzan los días, cada vez comienzan a fortalecerse perfiles rumbo a la elección para las alcaldías y la Jefatura de Gobierno de la CDMX. Nombres como los de Clara Brugada Molina, Omar García Harfuch , Xóchitl Gálvez, Santiago Taboada, Adrián Rubalcaba, Margarita Zavala, Kenia López Rabadán, Pedro Pablo de Antuñano, por mencionar algunos, son los que comienzan a fortalecerse en las listas de aspirantes.
Milenio	No es normal Viri Ríos	Purga de grillos	A la par de las campañas estamos presenciando la salida estrepitosa de docenas de servidores públicos que prefieren acompañar a alguna corcholata en su campaña que ser funcionarios. Sin embargo, en algunos casos, los perfiles con mayor capacidad técnica se han quedado al mando de las instituciones. Tal es el caso de la Sedatu de Meyer, la STPS de Alcalde, el SAT de Buenrostro y, a nivel local, la SSC de García Harfuch en la CdMx.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Dan bienvenida a Batres	La CDMX , cuyas autoridades la presentan como una urbe segura, vivió ayer una jornada violenta : se registraron dos balaceras en espacios públicos y a plena luz del día . Una en la central camionera del sur, en Taxqueña, el otro en el estacionamiento de un McDonald's, en la colonia Juárez. Los hechos ocurren a cuatro días de que Martí Batres asumió la Jefatura de Gobierno... Bienvenido.
El Gráfico	Binoculares	Bienvenida	Dos balaceras en lugares públicos en la semana de estreno del jefe de Gobierno Martí Batres Guadarrama. Parece que sus jornadas de despistolización que encabezaba un día sí y otro también, como secretario de Gobierno, no rindieron muchos frutos... pues hay muchas balas en las calles.
La Prensa	Red compartida	PD	El asalto en la Central Camionera del Sur en la CDMX evidenció algo que millones de mexicanos que viajan en camión, saben desde hace mucho. Estos recintos carecen de buenas medidas de seguridad y se depende mucho de los custodios y guardias de valores .



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

21 de junio de 2023

Seguridad y Policía

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	De Naturaleza Política Enrique Aranda	Asteriscos	Tal como se previó, la comunidad católica y jesuita en particular arremetió ayer contra la "incapacidad gubernamental" para frenar la seguridad y violencia , y urgió a no tolerar una muerte o desaparición más en el país, en el homenaje luctuoso a los sacerdotes Javier Campos y Joaquín Morita Mora, asesinados hace un año en Cerocahui, Chihuahua...
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Sacerdotes en alto riesgo	En su informe del 2021 advierte que "más del 80% de los casos de asesinatos, extorsiones, ataques y robos contra templos católicos no han sido resueltos ". Hoy, los criminales no respetan nada, la situación de seguridad para los ciudadanos es cada día más riesgosa, y hoy México es uno de los países más peligroso para vivir para muchas profesiones.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Prensa	Red compartida	Triunfo en las urnas en 2018	El presidente ya lo dijo en su mensaje matutino a la nación desde Palacio Nacional, el próximo de julio se cumplen cinco años de un despertar en México, es aniversario de su triunfo en las urnas en 2018 ¿Celebrar? Claro que sí, en el zócalo capitalino, así que no dude que ese será el primer gran evento que le va a tocar a Martí Batres y lo va a tener a buen resguardo, aun cuando Protección Civil ya dijo que los conciertos en la plancha del Zócalo deben contar con mejores medidas de seguridad ¿Le hará llegar la lista de requerimientos?
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Otro millennial	El gobierno de López Obrador tiene tres millennials como secretarios de estado : Luisa María Calderón, en la Segob; Marath Bolaños, en la Secretaría del Trabajo y Román Meyer en Sedatu. Se trata, se dice, de un relevo generacional. En el servicio público la edad no es sí misma una cualidad o un defecto. Lo que importa son los resultados. Si además de ser un funcionario joven entrega buenas cuentas, espléndido, pero si no lo hace que sea un chamaco no disminuye su responsabilidad.
24 Horas	¿Será?	Rumbos capitalinos	Nos comentan que la permanencia de Rosa Icela Rodríguez en la SSPC y la entrada de Luisa María Alcalde a la Segob le abren las puertas al dirigente Nacional de Morena, Mario Delgado, para competir por la candidatura a la jefatura de Gobierno de la CDMX . En septiembre podremos ver si el morenista decide continuar como presidente de Morena o se lanza para competir para encabezar la oficina del Antiguo Palacio del Ayuntamiento; y habrá que esperar a ver si la mayoría de los capitalinos quieren más 4T o una alternancia. ¿Será?



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

21 de junio de 2023

Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Es el dinero, morenos	La historia electoral del país ha estado siempre marcada por el dinero. El esfuerzo de fiscalización es imposible para el INE y pues ni modo que un gobierno que sale de un financiamiento así va ayudar. El proceso que acaba de arrancar Morena para elegir a su candidata o candidato a la Presidencia para 2024 hace que el dinero sea todavía más importante.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Encuestas y 6s, desastre anunciado	Tras cada elección ocurre un particular ajuste de cuentas. Por más que los encuestadores nos han advertido que así no funciona, que las encuestas no son predicciones de lo que ocurrirá en una votación , tras los comicios revisamos a cuál de ellas le fue bien “pronosticando”, y a cuál mal. La empresa OtraEncuestaPatitoPuntoMX, realiza esos “sondeos” y se confirman, o estrellan, en la realidad.
El Financiero	Autonomía Relativa Juan Ignacio Zavala	El lambiscón	En uno de los actos más lambiscones y abyectos que hemos visto en este periodo de la llamada cuarta transformación, está el protagonizado por Marcelo Ebrard hace un par de días al inicio de su campaña . El lopezobradorismo ha sido pródigo en lacayismo y las demás formas de adulación.
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Es el dinero, morenos	La historia electoral del país ha estado siempre marcada por el dinero. El esfuerzo de fiscalización es imposible para el INE y pues ni modo que un gobierno que sale de un financiamiento así va ayudar. El proceso que acaba de arrancar Morena para elegir a su candidata o candidato a la Presidencia para 2024 hace que el dinero sea todavía más importante.
Excélsior	Bitácora del Director Pascal Beltrán del Río	La rifa del tigre	El primer domingo de abril de 2028, los ciudadanos podrían ser convocados a las urnas para decidir si revocan el mandato de quien haya tomado posesión de la Presidencia tres años y medio antes. La consulta de revocación es un derecho consagrado por la Constitución , que puede ser activado con apenas tres millones de firmas.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	¿Qué tramara el presidente?	Martí Batres llegó primero a la Secretaría de Gobierno, y posteriormente quedó al frente de la CDMX. Después Luisa Alcalde fue movida de la Secretaría del Trabajo a Gobernación . Qué curioso, ¿no? Dos representantes de los duros de Morena al frente de las dos posiciones políticas más importantes, ¿pues qué tramará el Presidente?
Milenio	En Privado Joaquín López Dóriga	¿Traidores en la Corte?	Andrés Manuel López Obrador tiene como tema recurrente a los ministros de la Suprema Corte de Justicia , siempre al servicio de los presidentes, subordinación que existió a lo largo del priato en el siglo pasado hasta la reforma Zedillo de diciembre de 1994.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	Miedo por México	¿Qué está pasando en el país? Pasa que el gobierno de Morena ha apretado el puño para infundir miedo . Está creando terror para bajar la guardia de los que dicen no. Si alguien se atraviesa a la voluntad presidencial o de autoridades emanadas de su partido corre el riesgo de ser asesinado, secuestrado o encarcelado.
Excélsior	Razones Jorge Fernández Menéndez	Política y deporte: Mirando el pasado	No es solamente la inseguridad, la falta de medicinas, el desfonde educativo, las decisiones económicas erradas en energía, agricultura, e inversiones, es mucho más. Es la insistencia en ver el país depauperado, empobrecido , no solamente en términos económicos, sino también sociales.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

21 de junio de 2023

El Universal	Bajo Reserva	Elecciones Primarias	Nos platican que en la alianza Va por México (PAN-PRI-PRD) ya se tiene bien planchada la estrategia para elegir a su candidato o candidata presidencial
Excélsior	Frentes Políticos	Marcelo Ebrard	Vientos del pasado. En el círculo cercano a de Marcelo Ebrard, la preocupación ha permeado debido a que su operador político en Querétaro, José Calzada Rovirosa , quien enfrenta la redención de una denuncia de la Auditoría
Reforma	Templo Mayor	Marath Bolaños	METEÓRICO, por decir lo menos, ha sido el ascenso del flamante titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) Marath Bolaños, quien en menos de cinco años ya forma parte del gabinete presidencial.
Milenio	Trascendió	Partido Acción Nacional	Partido Acción Nacional del lunes por la noche cuando un grupo, entre los que se encuentran Manuel Gómez Morín, Mauricio Vila Dosal e Ignacio Loyola Vera.
Jornada	Editorial	Revertir el daño	Negocios con la distribución de medicamentos e insumos, cometer fraudes en obras públicas con centenares de instalaciones que se dejaron inconclusas o que nunca se pusieron en operación
La Razón	Rozones	Chigüil al Banquillo	Así que el alcalde de Gustavo A. Madero, Francisco Chigüil, tendrá que rendir cuentas por su posible responsabilidad en la tragedia del News Divine. La defensa de las víctimas